
1 　10番 １．平石山鉱山対策を 　国の説明を受けるたびに、住民の不安が増している 町長

井出　美智子 納得のいく対応を 副町長

政策監

建設課長

２．国保の申請減免 　音更町や堺市のようにはっきりと制度化して滞納を 町長

　　制度を 出さないようにするべきではないか 副町長

税務課長

３．ごみ処理方式の 　阿波市など3市町がごみを燃やさず再資源化を図る 町長

　　見直しを 方式を検討している　徳島市の広域ごみ施設整備の 副町長

勝浦町の負担額は、人口、ごみの量に対して大きすぎる 住民課長

再検討をしたらどうか

－1－

質問
順位

質　問　者 件　　　　名 質 問 の 要 旨 答弁者

　　　　　令和2年　ひな会議一般質問通告表



２ 　8番 １．「かつうら創生」 （１）【基本目標Ⅰ】「しごと」を増やし、安心して働ける仕組み 町長

篰　　公一 　　総合戦略 　をつくる 副町長

　①企業誘致の取り組み 政策監

 　 ・現状はどうなっているのか

 　 ・今後の展望は

（2）【基本目標Ⅱ】移住・定住を進め「ひと」の流れをつくる

　①新築住宅建築補助

  　・新年度から廃止の根拠は

  　・宅地造成事業との関連は

2．地籍調査 （１）一般社団法人設立について 町長

　①設立までの経緯 副町長

    ・（株）ウィンズの資本金と解散時の剰余金は 農業振興課長

　②今後の見通し

    ・業務量確保、県の動向は

    ・借入金が必要な時の措置は

    ・調査地区選定の方針は

3．地域活性化協会の （１）現在の運営状況は 町長

　　運営     ・会員、補助金の内容 政策監

    ・今後の組織体制 企画交流課長

４．財政見通しについて （１）基金、公債費の推移 町長

　①今までの推移は 副町長

    ・基金、公債費、各財政指標
参事
兼総務防災課長

    ・過疎債と地方交付税の内容は

　②今後の見通し

    ・基金、公債費の予測は

答弁者

－２－

質問
順位

質　問　者 件　　　　名 質 問 の 要 旨



3 　2番 １．令和元年度見込みと （１）各会計の令和元年度見込みと令和2年度予算についての 町長

相原 喜久男 　　令和2年度予算の 　概況と基本方針 副町長

　　概況について （２）一般会計は当初予算に近い減額補正提案となった

　約2億円減額　当初計画した施策は実施できたのか

（３）特別会計　介護保険以外はすべて減額補正となって

　いる　実勢で補正したのか

２．令和２年度予算 （１）一般会計　町道等改良の実績と予定
参事
兼総務防災課長

　　について 　防災ハザードマップの作成スケジュールは 建設課長

（２）病院経営大丈夫か。外来患者数、入院とも強気の
勝浦病院
事務局長

　計画であるが実績に応じた目標とすべきでは

（３）病院　吸入装置不足対策と南側病床アクセス対策は

（４）簡易水道　経営戦略の進捗は。移行推進協議会の予定は上下水道課長

（５）町債の推移について
参事
兼総務防災課長

３．柑橘類の状況 （１）みかんの市況、出荷状況、令和2年度の柑橘類栽培について農業振興課長

　　について （２）有害鳥獣駆除の状況

－３－

質問
順位

質　問　者 件　　　　名 質 問 の 要 旨 答弁者



4 　1番 １．防災対策について （１）大規模災害が発生した時の対応は（土砂災害で
参事
兼総務防災課長

花房　勝一 　生き埋め、大水で人が取り残された場合など）

（２）救命用ボートはどうなったのか

    ・誰が使用するのか

    ・訓練が必要では

（３）南海トラフ大地震における避難者の数が想定されている

　が非常食の量や種類は適切か

    ・乳幼児や要支援者用は

（４）広域消防の進捗状況は

（５）これからの勝浦町としての取り組みは 町長

政策監

２．地球温暖化対策と （１）人口あたりのゴミの量は適切か　処理費用はどれくらい 住民課長

　　ゴミ問題 　かかっているのか

（２）ゴミ袋の種類が沢山あるが処理方法は

（３）分別ステーションでのゴミの減量の効果は

（４）分別ステーションで分別方法が難しいと思うがしくみは

（５）中山地区に分別ステーションがないがなぜか　作る予定は

３．ふるさと納税について （１）みかん会議でパンフレットをとのことであったがどうなった
参事
兼総務防災課長

　のか

（２）勝名地区では勝浦町以外、サイトを利用しているが

　考えはないのか

４．地方創生総合 （１）５年間の検証と改善見直しについて 企画交流課長

　　戦略について （２）道の駅周辺の多目的広場公園の計画について

５．平石山問題について （１）これからの町としての取り組みは 町長

質 問 の 要 旨 答弁者件　　　　名

－４－

質問
順位

質　問　者



5 　3番 １．防災、減災 （１）各地区の避難所の耐震診断はできているのか
参事
兼総務防災課長

瀬戸　直一 （２）避難時の各地区の危険区域（箇所）の把握は

　できているのか

（３）弱者対策でお助けマップは　具体案は　 福祉課長

２．農業振興について （１）農地の売買について 農業振興課長

　①農地の下限面積について

　②耕作放棄地の売買について

（２）諸々の補助に対する費用対効果は

（３）旧園芸高校跡地の利用について

（４）農業従事者の高齢化が進む中、アシストスーツ、

　乗用モノレールの補助は

３．沼江バイパスの件 （１）バイパスの進捗状況は 建設課長

　　について （２）南面歩道に沼江水道の本管埋設は

４．交通弱者への対応は （１）デマンドバスの件 町長

参事
兼総務防災課長

５．平石山鉱山の件 （１）地区住民の不安は国の説明ではぬぐえてない 町長

　　について 　町長の思いは

－５－

質問
順位

質　問　者 件　　　　名 質 問 の 要 旨 答弁者



6 　4番 １．光ケーブルの活用 （１）料金改定案と実施時期 副町長

仙才　　守 （２）情報系（インターネット他）活用と利用率向上策
参事
兼総務防災課長

２．発災時対応の （１）防災無線システム 町長

　　通信強化     ・維持保守の現況と発災時の運用計画 副町長

　　・避難所のWi-Fi整備等
参事
兼総務防災課長

３．産業振興 （１）スマート農業導入支援策を 町長

（２）地域づくり推進法の活用を 農業振興課長

４．地籍調査の促進 （１）見通しと実施計画について 農業振興課長

（２）森林経営管理法について

５．広域農道の保守 （１）広域農道からの水害対策が必要 町長

建設課長

６．空家等対策協議会 （１）空家の状況は 町長

　　運用について
（２）危険家屋への対応を急げ 建設課長

７．平石山鉱山問題 （１）住民の安全・安心をどう確保するのか 町長

建設課長

－６－

質問
順位

質　問　者 件　　　　名 質 問 の 要 旨 答弁者



7 　６番 １．県道徳島上那賀線 （１）県に対して要望はしているか 建設課長

麻植　秀樹 　　生小東側歩道の （２）二年度の工事進捗は

　　工事進捗状況は （３）場所はどのあたりか

（４）距離は

（５）予算は

２．町道認定後の現状は （１）町道認定後、町民にとって安全な道となったのか 建設課長

（２）過去10年間の認定数

（３）舗装について完了している件数

（４）舗装未完了の件数

（５）舗装未完了について今後どう整備するか

３．金毘羅堤防に （１）令和元年度中に設置完了とのことであったが
参事
兼総務防災課長

　　防犯灯の設置は （２）工事開始はいつか

（３）いつ完了するのか

４．休職職員の現状は （１）現在の人数は
参事
兼総務防災課長

（２）どの様に応対しているのか

（３）休職中の給与計算は

（４）このままで良いと思うか　では、どうするのか

－７－

質問
順位

質　問　者 件　　　　名 質 問 の 要 旨 答弁者



８ 　　７番 １．インフラの維持管理と （１）高齢化が進み、各種インフラの維持管理が困難になり 町長

松田　貴志 　　業務継続計画（BCP） 　つつある　対策を講じるべきだ 副町長

（２）新型コロナウイルスへの対応を検証し、今後、想定される 教育長

　様々な災害等に対応できるよう、BCP計画等への反映を
参事
兼総務防災課長

福祉課長

農業振興課長

建設課長

上下水道課長

勝浦病院
事務局長

２．子供を地域で守り育て （１）出生数の減少傾向が止まらない　少子化を受け入れた、 町長

　　る環境づくりを 　新たな体制整備に転換するべきでは 副町長

（２）将来の児童、生徒数を想定した、学校運営を住民と共に 教育長

　作り上げる仕組みづくりを 福祉課長

教育委員会
事務局長

－８－

質問
順位

質　問　者 件　　　　名 質 問 の 要 旨 答弁者



９ 　９番 １．安全・安心で活力 （１）安全で便利な道路整備 町長

国清　一治 　　ある町に  　 ・洪水時に冠水する幹線道路は 副町長

 　 ・県道新浜勝浦線改良工事の状況と予算 建設課長

 　 ・星谷橋架け替えに合わせた周辺整備

 　 ・災害時に確実に通行できる道路整備とは

 　 ・安心の「勝浦環状線構想」

（２）安心の消防力再編と整備 町長

 　 ・消防常備化の町の構想と財政は 副町長

 　 ・消防常備化推進協議会（仮称）設置に向けて
参事
兼総務防災課長

 　 ・消防の再編、具体策は

 　 ・避難所の表示はできているのか

（３）活力ある勝浦へ 町長

 　 ・活性化推進連合会、発展的な合流のために 政策監

 　 ・恐竜を活かす体制と具体策は 企画交流課長

 　 ・交流イベントの再考と創生
教育委員会
事務局長

－９－

質問
順位

質　問　者 件　　　　名 質 問 の 要 旨 答弁者


